
令和２年度 第２回 認定こども園さくら保育園運営状況確認会議 

日 時：令和２年１０月２７日（火）10 時 00 分～ 

場 所：さくら保育園 ２階 おゆうぎしつ 

出席者：委員８名、さくら保育園報告者２名、 

    事務局（関係課含む）７名 

 

 

案件（１）認定こども園さくら保育園の運営状況の確認について 

 

〇認定こども園さくら保育園より運営状況の報告（別紙参照） 

 

◆委員質問・意見 

【委員】年度途中から子どもさんが少しずつ増えてくるということで、その都度受け入れを

していく中で、何か心がけていることとか苦労していることとかあれば、教えていただけま

すか。 

【さくら保育園】保護者の方に対して、まず園をゆっくり見学していただき、保育を見てい

ただく、そこのところは十分心掛けております。もちろん去年・一昨年の休園に至る経緯

等々をご質問される保護者の方もおられますけれども、その件についても丁寧にご説明し、

ご理解いただいております。 

【委員】随時入所されてますが、そのときの慣らし保育的なことなど決めておられますか。 

【さくら保育園】年齢によって違うんですけれども、0歳児でしたら 1週間の期間を慣らし

保育というふうに考えております。これは今年度中に１歳にならない 00 歳児も含めてです。

1、2 歳児については、1 日目は、まず園に来て 10 時におやつを食べてお帰りをする。2 日

目は給食まで食べてお帰りをする。3日目は給食を食べてお昼寝をして通常通りでお帰りを

するというようにしています。保護者の方には、「昨日はよく寝ましたか？」とか、「疲れた

様子はありませんか？」と園児の様子を確認しながら、慣らし保育を実施しております。 

【委員】園運営されるにあたって、職員の意思統一・共有などを今のご報告の中で特に意識

されているということですが、先ほどお話あった企画会議や職員会議など、園長が参加され

る会議の中で、職員の皆さんの活発な意見交換がどのようにされているのか教えていただ

けたらと思います。 

【さくら保育園】ひとりひとりの子どものいわゆるケース会議になりますと、やはり過去の

経験を十分活かしたうえでの会議になります。活発な議論になります。ただ、やっぱり私ど

もの職員は長く幼稚園で勤務していたり、ずっと保育所の先生であったり、それぞれ今まで

の経験が違いますので、その経験を上手く混ぜ合わせて活かしきるような雰囲気になる会

議になるように、主幹と一緒に考えていきます。 

【委員】先程地域交流のさくらんどの取り組みの様子を聞かせていただいたんですが、そう



いった地域交流の水曜日の取り組みに参加されている親御さんからの何か感想とか声とか

について把握されている特徴的なものや、どんなふうに評価されているのかについて何か

ありますでしょうか。 

【さくら保育園】直接感想文をとっているとかそういうことではないですけど、お帰りの際

に、満足されているお顔などを見たり、同じ方が何回も利用されて、その方のお友達を連れ

てこられるということを考えると、満足していただいているかなと考えています。特別に文

書であるわけではないので、私の主観です。以上です。 

【座長】ありがとうございます。入所希望される方が少しずつ増えておられるということは、

地域交流の結果がつながったのだと思います。職員間の交流も苦労されながら進めておら

れるとご意見いただきました。ありがとうございました。 

 

 

 

〇事務局より認定こども園さくら保育園訪問の報告（資料１参照） 

 

◆委員質問・意見 

【座長】これまでに 6回も訪問指導していただいていますが、時間帯が午前中に限られてい

ます。それは何か理由がありますか。 

【事務局】保育を中心に、午前中の方が活動をしておられるので、午前中に来させていただ

いていることが多いです。 

【座長】保育は 1日の活動が大切であり、特に低年齢児、乳児期というのは午前中の活動も

大事ですが、午前の活動から食事に入る時、食事から午睡に入る時等の、この 3つをどんな

ふうにされているのかというのがとても大事になると思うので、訪問時間を変えていただ

くことも検討してください。 

【事務局】今後見させていただきます。 

【座長】他に何かありますか。 

離乳食に入る段階からその前の方も入所されていますので、離乳食に入るときはどのよ

うに保護者と連携するのか、離乳の段階はかなり個人差がありますので、ひとりひとりどの

ようにされていくのかということがとても大事なことだと思います。給食を調理される方

と献立作る方と、実際食事与える方がどのように連携されるのか、情報をいただきたいと思

います。 

他にありますか。 

【委員】途中入園が多いので、そのタイミングで見に行ってあげてほしいと思います。八尾



市から行かれる場合に、途中入園に外国の方がおられると伺いましたし、園長先生は 2日間

か 3 日間の慣らしでいいとおっしゃいますけど、子どもにとったらものすごい負担になる

と思うので、途中入園の子どもがいる時に訪問するようにしていただけたらなと思います。 

【座長】個別配慮になると思いますが、状況把握されて、何かあった時にはすぐ対応してい

ただくということをお願いします。それでは、園についていろんなご意見が出たことをお伝

えいただきたいと思います。 

 

 


